



Amputé et en centre à cause d une suite d erreurs médicales, notre vie a basculée, merci pour votre

Bonjour à toutes et à tous, je suis Jean Claude, le mari de Mélanie (Annaik), certains de ntre vous me connaissez, et beaucoup on suivi notre histoire avec les lives de ma femme. Ma femme est intuitive, à plusieurs reprises nous nous sommes rendus aux urgences où nous avons été traités comme un sac de viande pourri et inutile, donc, malgré les alarmes de ma femme à qui je disais de se taire alors q elle avait vu juste dès le mois de juin, les erreurs en casade ont commencées. Je suis hospitalisé depuis le mois de novembre, j' ai subit pontages, pose de stens, 3 amputations successives avec une douleur incommensurable. A ce jour, ma femme et mon fils, notre foyer se retrouve en très très grande dificulté notre situation financière, causée par ces erreurs nous ont toutes très cher et vont continuer, et malgré ceci, nos demandes d aides sont refusées nous mettant surtout ma femme et mon fils de 13 ans dans une situation pas possible. Depuis 3 mois et plus, mon hospitalisation coûte très chère et je ne peux rien faire. Ma femme se démène comme elle peut, mais nos prélèvements rejetés s accumulent et depuis 3 mois, car entre l essence les faux frais, la télévision en centre de rééducation, les examens médicaux non remboursés, je sais que ma femme ne mange plus pour que mon fils mange correctement, elle est à la maison et ne sort que pour promener notre chien, mon fils a besoin de choses etc... Nous avons 3 mois de retard de loyer les

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/erreurs-medicales-amputation-







Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean Claude Clavaud

